6 Piéces

170 m?

Réf. 85504220
1850 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Charmante villa de style typiquement provencal avec une surface
habitable de +/- 170m2 et 4 chambres, sur un beau terrain de 1700m2
avec piscine et garage.La villa offre des espaces agréables et une vue
panoramique exceptionnelle sur la baie de Saint-Tropez !La plage est a
deux pas ; le centre du village animé de Sainte Maxime est également a
quelques minutes a pied.ldéal pour la location!La villaEntrée ; séjour
trés spacieux sous de hauts plafonds avec cheminée ; salle a manger ;
cuisine équipée avec cellier.Chambre principale avec salle de bain

attenante ; 3 chambres et 2 salles de bain ...

Charming villa in typical Provencal style of +/- 170m2 and 4 bedrooms, on a nice
plot of 1700m2 with swimming pool and garage.The villa offers pleasant spaces
and an exceptional, panoramic view of the bay of Saint-Tropez!The beach is a just
some steps away; the centre of the lively village of Sainte Maxime is also just a few
minutes.Perfect villa for seasonal rental! The villakntrance; very spacious living room
under high ceilings with a fireplace; dining room; equipped kitchen with
pantry.Master bedroom with ensuite bathroom; 3 bedrooms and 2 bathrooms
(shower).The outdoor areaHeated pool; ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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